Deutsche Meisterschaft U16w - Halle 2025 in Unterhaugstett

ESV Dresden e.V.





hinten v. links: Alma Mieth, Lilly Nielsen vorn v. links: Hanka Baumann, Sarah Feige

es fehlt: Katharina Walter

Informationen zum Ort/Verein:

Dresden ist die Landeshauptstadt des Freistaates Sachsen. Mit etwa 550.000 Einwohnern ist Dresden, nach Leipzig, die zweitgrößte sächsische Stadt. Dresden ist eines der beliebtesten Ausflugsziele in Sachsen. Zweifelsfrei ist die Innenstadt von Dresden etwas ganz Besonderes. Aber auch Dresdens Umland, wie z.B. Moritzburg und die Sächsische Schweiz laden zu Ausflügen ein.

Vor 100 Jahren – 1925 wurde unser Verein als "Verein für Leibesübungen (VfL) Reichsbahn Dresden" gegründet. Wiedergründung als Betriebssportgemeinschaft (BSG) Reichsbahn Dresden, nach dem zweiten Weltkrieg, mit sechs Sektionen, darunter die Sektion Faustball. In unserem Verein sind aktuell 1.200 Mitglieder und es wird in 14 verschiedenen Abteilungen gemeinsam Sport getrieben.

Informationen / Erfolge der Mannschaft:

Der größte Erfolg wurde in der Hallensaison 2021/2022 mit dem Deutschen Vizemeistertitel in der U12 erreicht und in der darauffolgenden Feldsaison der 4. Platz bei der DM U12.

Mitteldeutscher Meister wurde die Mannschaft in Hallensaison 2022/2023 und 2023/2024 in der Altersklasse U14.

Zahlreiche Landesmeistertitel wurden von der U12 bis U16 erkämpft und oft konnten wird an Deutschen Meisterschaften teilnehmen, der große Erfolg aus der U12 konnte aber bisher nicht wiederholt werden.

Spielerinnen:

Nr.	Vorname	Name	Jahrgang	Position	Auswahlspielerin
1/7	Lilly	Nielsen	2010	Angriff	
10/11	Katharina	Walter	2010	Abwehr	
2/8	Alma	Mieth	2011	Zuspiel	NK2
4/9	Hanka	Baumann	2010	Allround	LK
5/12	Sarah	Feige	2009	Abwehr	

Trainer/Betreuer:

Annett Jung / Andreas Mieth

Für die deutsche Meisterschaft qualifiziert als:

Länderpokalsieger Süd-Ost

Ziel für die deutsche Meisterschaft:

Mit der Qualifikation zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft hatten wir gar nicht mehr gerechnet, da wir beim Länderpokal wegen Krankheit nur zur viert teilnehmen konnten. Damit ist das Saisonziel bereits erreicht!

Wir wünschen uns für die Deutsche Meisterschaft schöne und verletzungsfreie Spiele und vielleicht klappt es mit dem Einzug ins Viertelfinale.